

16 oct 2002 -17:00

Appartient à [Compte rendu de la réunion du Conseil des Ministres du 16 octobre 2002.](#)

Acquisition de véhicules anonymes et de police

Sur proposition de M. Antoine Duquesne, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a autorisé la police fédérale à lancer un marché relatif à la livraison et à l'entretien des véhicules anonymes et de police.

Sur proposition de M. Antoine Duquesne, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a autorisé la police fédérale à lancer un marché relatif à la livraison et à l'entretien des véhicules anonymes et de police.

Ce marché ouvert pluriannuel, en appel d'offres général avec publicité préalable par publication dans « le bulletin des adjudications » et dans « le journal des publications officielles des communautés européennes », permettra l'acquisition de véhicules au profit de la police fédérale et de la police locale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe